



## NOUVEAU CONSEIL DE DIRECTION DE LA TABLE FILIÈRE APICOLE

L'agent de développement de la Table filière apicole (TFA), Denis Pellerin, annonce le départ à la retraite de M. Pierre Baril et le remercie de sa précieuse collaboration durant toutes ces années. Il souhaite la bienvenue aux nouveaux membres et remercie également M. Olivier Hayes qui a accepté le poste de président de la TFA pour la prochaine année.

Voici le nouveau conseil de direction de la TFA :

- **Olivier Hayes**, directeur Développement de Marchés et Approvisionnements Secteur Miel chez Citadelle, représentant du maillon transformation
- **Andrée Rousseau**, M. Sc., chercheure en sciences apicoles, Centre de recherche en sciences animales de Deschambault, représentante du maillon recherche
- **Nicolas Pedneault**, producteur de bleuets, président du Syndicat des producteurs de Bleuets du Québec (SBPQ), représentant du maillon pollinisation.
- **Raphaël Vacher**, apiculteur, président des Apiculteurs et Apicultrices du Québec (AADQ), représentant du maillon production.
- **André Talbot**, apiculteur, administrateur pour les Apiculteurs et Apicultrices du Québec (AADQ), représentant du maillon production.
- **Isabelle Demers**, M. Sc., responsable du secteur apicole à la Direction du développement des secteurs agroalimentaires du Ministère de l'Agriculture, des Pêcheries et de l'Alimentation du Québec.
- **Denis Pellerin**, agent de développement et secrétaire de la Table filière apicole